

Matías Fernández (FA): "Gonzalo Winter ofrece propuestas concretas"

GENTILEZA MATÍAS FERNÁNDEZ

El diputado por la Región Metropolitana Gonzalo Winter es la carta del Frente Amplio. Su proclamación ocurrió en abril.

"Llega a esta primaria con una ventaja clara: es el único de los candidatos oficialistas que combina trayectoria política, cercanía con la ciudadanía y un programa robusto", explica Matías Fernández, vocero de "Los Ríos x Winter", el comando creado con motivo de las primarias.

¿Qué ventajas tiene la candidatura en relación a las otras opciones del oficialismo que compiten en estas primarias?

-Gonzalo Winter ofrece propuestas concretas y bien definidas, como una constructora pública para acelerar el acceso a la vivienda, la devolución del IVA para las familias del 40% más vulnerables o hacerse cargo de las tasas de natalidad, con propuestas integrales de lo urgente en el corto y mediano plazo.

En contraste con miradas sobre-institucionalizadas y distantes, Winter ha construido una imagen de liderazgo cercano. Habla desde los dolores cotidianos de las personas, sin caer en tecnicismos ni promesas vacías. Su diagnóstico parte de una realidad emocional: la incertidumbre que sienten millones de chilenos y chilenas frente al rumbo del país.

Además, Gonzalo no solo propone ideas: tiene fuerza política para llevarlas a cabo. Su trayectoria como diputado lo ha posicionado como uno de los más votados del país y como una figura capaz de articular al progresismo, en torno a un proyecto transformador. En estas



MATÍAS FERNÁNDEZ.

primarias, su candidatura no solo busca competir, sino demostrar que es posible recuperar la esperanza con propuestas concretas y liderazgo firme.

¿Cuáles son las urgencias regionales que están consideradas en el plan de trabajo?

-La Región de Los Ríos enfrenta desafíos enormes, al acercarse a sus 20 años de existencia. Uno de los más urgentes es el déficit habitacional, que supera las 12.000 viviendas. En este contexto, las propuestas de Gonzalo Winter son clave: fortalecer el Plan de Emergencia Habitacional con una constructora pública que agilice la edificación de viviendas e implementar un sistema de arriendo a precio justo, especialmente relevante en comunas como Valdivia, donde los precios se han disparado.

Otro eje central es el desarrollo económico y laboral. La región tiene potencial para contribuir al crecimiento del país, pero necesita diversificar su matriz productiva. Winter propone fomentar la inversión

en ciencia, tecnología e innovación, en sintonía con iniciativas que se encuentran en desarrollo como el futuro Centro de Biotecnología para la Sostenibilidad en la comuna de Mafil. Junto a ello, plantea una inversión histórica en educación técnica, con más empleos, carreras cortas y capacitación para los trabajos del futuro.

Finalmente, su propuesta de crear un impuesto al 0,1% más rico de la sociedad y devolver el IVA al 40% más vulnerable representa un alivio directo para miles de familias en nuestra región, donde los niveles de desigualdad siguen siendo altos.

¿Cómo pretenden captar el voto independiente?

-La campaña de Gonzalo Winter ha puesto el foco en conectar con ese electorado amplio que no se siente parte de ningún partido político, pero que sí comparte una sensación de desencanto frente a la política en el país. Winter busca empatizar con el malestar cotidiano de millones de personas, apelando directamente a la incertidumbre y el agobio que marcan la vida de muchos chilenos y chilenas hoy.

Además, se han priorizado propuestas concretas y fáciles de entender: arriendos a precio justo, remedios más baratos, una constructora pública que agilice el acceso a la vivienda, y un Fonasa fortalecido para mejorar la atención en salud. Son medidas que cruzan ideologías y que apuntan a necesidades urgentes, especialmente valoradas por quienes no militan ni se sienten representados por los partidos tradicionales. ❧